
平成２７年８月５日（水）１９時００分～　◆会場　上熊坂児童館　   参加者◆２１人（男１７人・女４人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、白井総務部長、平本民生部長、大成環境経済部長、橋本建設部長、佐藤教育次長、沼田消防長、

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

1

防犯灯のＬＥＤ化の進捗状況は。各地区ごとの細
かいスケジュールも知らせてもらえますか。

１０月から順次、防犯灯４，９００基をＬＥＤに交換し、来年２月
に全町で完了の予定です。各地区ごとのスケジュールも順次
お知らせします。

住民課 防犯灯のＬＥＤ化に伴い、既存の防犯灯設
置状況の調査を９月から実施し、交換工事
については、１１月頃から始める予定です。
平成２８年２月には交換工事が完了する予
定で進めてまいります。
地区ごとのスケジュールなどは、順次お知
らせいたします。

2

地方創生が推進されています。青梅市では地域活
性化のため、奥多摩湖や多摩川のアユを再生し、
２０２０年の東京オリンピックの際にホテルや料理
店で振る舞うことを目的として活動しており、国の
予算もついたようです。愛川町での取り組みは。

人口減少が進む中、定住促進を図るためのアイデアについて
は、役場だけでなく地域の皆さんや産官学、金融、労働、メ
ディアなどさまざまな意見をうかがう取り組みを進めていま
す。地方版総合戦略、再生ビジョンを作成にあたり、アンケー
トを実施しますので、ぜひアイデアをお寄せください。

企画政策課 同左

3

あいかわブランドの応募状況は。 あいかわブランドへは３１品目の応募があり、フードコーディ
ネーターの方や大学の先生などによる審査を経て、２８品目
を認定しました。８月２３日のサマーフェスティバルで紹介しま
す。

企画政策課 同左

4

横須賀水道の水源地は有効活用できませんか。 水源地は横須賀市で水と砂をくみ上げて、現在は空になって
います。横須賀市が測量を行い、その後、土地の権利関係を
整理しますので、まだ時間がかかります。立地が良く、広さも
ある場所ですので、活用については地域や団体の皆さんの
意見をうかがいながら検討を進めます。

企画政策課 同左

5

有線放送が終了します。防災行政無線がよく聞こ
えないので、防災情報がわかるように放送だけでも
存続できるといいが、エフエムさがみでも情報を流
しているので、その周知を徹底してほしい。防災行
政無線の戸別受信機を各家庭に配ってもらえませ
んか。

戸別受信機の配付は費用的に難しいです。エフエムさがみと
は防災協定を締結しています。防災無線の放送内容は、フ
リーダイヤルやメール配信でもお伝えしています。

危機管理室 同左

6

防災行政無線の子局を増やしたり、ボリュームを上
げることはできませんか。

スピーカーの向きやボリュームを調整することはできますが、
子局を増やすとハウリングなどを起こしますので難しいです。

危機管理室 難聴地域等がある場合は、確認させてい
ただきますので、ご連絡願います。
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

7

火災発生などの防災行政無線を、もっとゆっくり話
してもらえませんか。

火災関係の放送は自動音声を利用しています。通信室の人
員配置の関係から、火災発生時の肉声での対応は難しいで
す。

危機管理室 同左

8

ソフトボールのグラウンドの予約がとれません。中
津川の河川敷にグラウンドをつくれるよう、県に要
望してください。

機会をみて、県に話をしてみます。 スポーツ・文化
振興課

町ソフトボール協会や町体育協会の方々
のご意見もうかがいながら、調査・研究を
進めます。

9

ソフトボール場を予約したいが、マイタウンクラブで
は個人単位の予約のため、チーム内に愛川、厚
木、清川の人が入れば例えば相模原市のチームで
も予約できてしまいます。チームメンバーのチェック
を厳しくする、団体単位での予約を可能にする、町
内チームの優先枠を設けるといった対応はできま
せんか。

予約は、愛川、厚木、清川に在住だけでなく在勤・在学の方も
可能となっています。意見を検討させてください。

スポーツ・文化
振興課

本システムは、厚木市、清川村と共同で運
営しています。３市町村の打合せの中で、
運用が可能か話し合っていきたいと考えて
います。

10

高齢者向けのニュースポーツとしてスカットボール
などの用具を、何カ所かに町に置いていただいて
います。近隣では中津老人センターにありますが、
取りにいかなければならないので、各老人クラブに
配置してもらえませんか。

高齢介護課 スカットボールについて、現在のニーズを
調査し、各老人クラブへの配置について検
討します。

11

昨年、下谷八菅地区の西寿会が継続せず、解散と
なりました。町としても支援をお願いします。

高齢介護課 解散以降、下谷八菅山区長と連絡をとり、
中津西寿会の再結成に向け、時期などの
調整をしています。引き続き、町も支援をし
てまいります。

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

1

初めての制度ということで、独り住まいや夫婦のみ
の高齢者ではホームページは見ないし、広報の記
事だけではわかりづらい。パンフレットは各世帯に
配られますか。なんとか周知できるよう検討をお願
いします。

【行政推進課】
現状では、公共施設でのパンフレット配付と、広報誌、ホーム
ページへの掲載となっています。９月に回覧をしたいと考えて
います。

行政推進課 同左

2

個人番号カードは自分で写真を用意しなければな
らないようですが、町の窓口で写真を撮れると便利
かと思います。

窓口でスピード写真を撮れるように検討しています。 行政推進課
住民課

証明写真（スピード写真）が撮れるよう、町
役場内にブースの設置を検討中です。
なお、個人番号カードの申請書は、通知
カードと一緒に郵送で届きます。ご記入の
上、写真を貼って返送していただくため、申
請時に来庁していただく必要はありませ
ん。

現在の高齢化率が２５．６％、さらにこれから上がっていく中
で、みなさんが健康で元気に長生きしていただくために、高齢
者スポーツの支援は大事だと考えています。少子化対策と並
行しながら考えていきます。

■マイナンバー関連質問
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

3

マイナンバーが設定されることにより、資産管理上
の問題はありませんか。

【行政推進課】
現在のところ、マイナンバーと口座や土地をひも付けるような
ことはありませんし、行政として口座をチェックするようなこと
もありません。金融機関からマイナンバーの提示を求められ
ることはあるかもしれません。

行政推進課 同左

4

マイナンバーとは別に住基ネットがありますが、重
複するのではないですか。住基カードはどうなりま
すか。

【行政推進課】
住基カードは今後１０年間は有効です。現在発行済みの住基
カードは、その記載されている有効期限まで有効ですが、更
新や新規発行はできなくなります。

行政推進課
住民課

平成２７年１２月までに交付された住基カー
ドは、カードに記載されている有効期限ま
で有効です。平成２８年１月以降は住基
カードの更新や新規交付を受けることがで
きなくなり、それに代わって、申請により個
人番号カードが交付されます。
なお、有効な住基カードを持っている方が
個人番号カードの交付を受ける際には、住
基カードは失効するため、住基カードを返
納いただくこととなります。

5

全国ではマイナンバーを導入しない自治体もありま
すか。

【行政推進課】
全自治体で導入されます。

行政推進課 同左

6

世帯員がいますが、個人番号カードを全員が申請
しなければなりませんか。申請は代理ではできませ
んか。

【行政推進課】
代理での申請が可能です。個人番号カードは必ず申請しなけ
ればならないものではありませんので、必要な方のみ申請し
てください。

行政推進課 同左

7

マイナンバーの導入時に、詐欺事件が増えるので
はないか。回覧に詐欺防止について書いてくださ
い。

【行政推進課】
ご意見のように、防犯についても考えたいと思います。

行政推進課 同左
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